



Synergetisches Plätzchenbacken

Plätzchen backen ist immer schon ein großes Vergnügen. Besonders, wenn sich jetzt die Kinder des Rotenburger Waldkindergartens mit Schülern für Heilerziehungspflege der Fachschule der Rotenburger Werke zusammengetan haben,

kommt für alle nur Gutes dabei raus. „Die Kinder lernen frühzeitig mit Lebensmitteln umzugehen“, sagt Ulrike Baden, die den Waldkindergarten leitet. Fachlehrerin Vanessa Sell ergänzt: „Für unsere Schüler ist das eine wichtige Erfahrung,

denn als angehende Heilerziehungspfleger werden sie für alle Altersstufen ausgebildet.“ Schließlich wurde die Aktion von den Heilerziehungspflege-Schülern auch sorgfältig pädagogisch und didaktisch vorbereitet.